

FORMACIÓN INTENSIVA PARA ACCEDER A EMPLEOS TECNOLÓGICOS

Comienza el primer bootcamp de programación de Las Rozas Innova

- Se trata de un curso intensivo, práctico y gratuito en programación Front-end, de más de 220 horas, que servirá como iniciación a una carrera profesional TIC.
- Los alumnos, seleccionados entre cerca de 200 candidatos, han comenzado la formación en el Hub Las Rozas Innova.
- “Con este bootcamp damos un paso más en la estrategia de la ciudad para la atracción, crecimiento y retención del talento local, generando oportunidades y sinergias con el ecosistema empresarial y contribuyendo a una mayor competitividad de Las Rozas”, afirma José de la Uz.

12 de julio de 2023.– Ya ha comenzado en el Hub Las Rozas Innova la fase de formación intensiva del primer bootcamp municipal de Las Rozas. Se trata de un curso súper intensivo, práctico y orientado al mercado en el que más de 25 alumnos, seleccionados entre cerca de 200 candidatos, van a cursar para iniciarse en programación Front-end, una de las disciplinas más demandadas en el mundo laboral.

El primer bootcamp municipal de Las Rozas lo está desarrollando Las Rozas Innova, la Empresa Pública de Innovación de Las Rozas, y permitirá a los alumnos acceder de una forma totalmente gratuita a una formación de más de 220 horas valorada en el mercado en más de 5.000 euros.

“Con los bootcamps de Las Rozas Innova damos un paso más en la estrategia de talento que, desde hace muchos años, estamos llevando a cabo en Las

Rozas desde las etapas más tempranas, incluyendo iniciativas para potenciar el talento senior, para generar oportunidades y sinergias con el ecosistema empresarial y contribuir al desarrollo económico y tecnológico de la ciudad”, ha afirmado el alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova, José de la Uz, en la jornada de apertura del curso en el Hub Las Rozas Innova, el espacio de innovación municipal para el crecimiento y consolidación de startups y empresas de base tecnológicas, presentes en el acto. “Gracias a todas las empresas colaboradoras que están hoy aquí presentes, que han visto en este programa una oportunidad para su crecimiento y que demuestran su compromiso con el impulso del talento local”, añadió José de la Uz, alcalde y presidente.

Los alumnos que durante los próximos meses cursarán el bootcamp han sido seleccionados entre cerca de 200 candidatos tras completar un precurso teórico y práctico de nociones básicas de programación al que han tenido acceso todos los inscritos.

Para la selección de los alumnos y una vez superado el precurso se ha tenido en cuenta su situación laboral, su vinculación con Las Rozas, la motivación y capacidad de dedicación a este tipo de cursos que se caracteriza por su intensidad, practicidad y necesidad de entrega por parte del alumno, entre otros aspectos.

Además de la formación técnica, los alumnos participarán en distintas charlas y sesiones de acompañamiento organizadas por el servicio de orientación e intermediación laboral de la Concejalía de Economía y Empleo en las que se abordarán la elaboración de currículum, cómo realizar una entrevista, o la gestión emocional, para prepararse para un cambio laboral.

Una iniciativa en colaboración con el ecosistema empresarial

Una vez completada la formación, el bootcamp se centrará en la empleabilidad de los alumnos, una fase en la que participan empresas del ecosistema de Las Rozas. Las empresas que ya han confirmado su colaboración son **Alcandora**,

Babel, Botslovers, Harbest Market, Kuarere, Linguistic Factory, Ninja Talent, Softtek, StylumHome y Traxain.

Front-end es la interfaz que los usuarios ven y experimentan cuando visitan un sitio web o utilizan una aplicación, por lo que los alumnos desarrollarán su capacidad creativa y su expresión digital, aprenderán competencias digitales avanzadas y dominio de los lenguajes JavaScript, HTML y CSS con el objetivo de mejorar esa interacción del usuario con la aplicación.

Apuesta de Las Rozas por el talento

El objetivo de los bootcamps de Las Rozas Innova es avanzar en la estrategia de impulso al talento que el Ayuntamiento de Las Rozas lleva a cabo desde hace años desde las concejalías de Educación, de Economía y de Empleo a través de distintas iniciativas que van desde el fomento de las vocaciones STEAM en las edades más tempranas, como los Torneos Municipales de Robótica, el Congreso Escolar de Tecnología, Innovación y Ciencia, pasando por FP Emprende o Las Rozas Impulsa, o el propio servicio de Orientación Laboral y Agencia de colocación mencionado anteriormente. El objetivo ahora de los bootcamps de Las Rozas Innova es dar un paso más y facilitar las oportunidades de empleo y desarrollo profesional en un sector de alta demanda conectando las empresas del ecosistema de Las Rozas con los perfiles cualificados que requieren para implantarse o crecer en la ciudad.